

Informationen zu „Konfliktmineralien“

Gemäß Abschnitt 1502 des Dodd-Frank Act sind an Börsen der USA notierte Unternehmen verpflichtet, Angaben zu der Nutzung sogenannter „Konfliktmineralien“ zu machen. Dabei handelt es sich um Tantal, Zinn, Wolfram und Gold aus der Demokratischen Republik Kongo und ihren Nachbarländern (Angola, Burundi, Zentralafrikanische Republik, Republik Kongo, Ruanda, Südsudan, Tansania, Uganda und Sambia) – der sogenannten DRC-Region. In jüngerer Zeit sind ähnliche Risiken für andere Konflikt- und Hochrisikogebiete (Lateinamerika, Myanmar, Nigeria) und weitere Rohstoffe wie z.B. Glimmer und Kobalt neu hinzugekommen.

Die EU-Verordnung Nr. 2017/821 verpflichtet Unionseinführer von Zinn, Tantal, Wolfram, deren Erzen und Gold zu einer Sorgfaltsprüfung ihrer Lieferkette. Für weiterverarbeitende Unternehmen wie die **RK Rose+Krieger GmbH** bestehen unter der genannten EU-Verordnung keine direkten Pflichten.

Die **RK Rose+Krieger GmbH** ist sich ihrer sozialen Verantwortung hinsichtlich Umwelt, Sicherheit, Gesundheit und der Einhaltung der Menschenrechte bewusst. Mit unserem Verhalten im Geschäftsverkehr setzen wir uns für eine friedliche und nachhaltige Nutzung unserer weltweiten Ressourcen ein. Wir tätigen weder Direktimporte von „Konfliktmineralien“ noch liegen uns derzeit Hinweise vor, dass in unseren Produkten Mineralien mit Ursprung dieser Konfliktregion enthalten sein könnten.

Wir bitten um Verständnis, dass wir aufgrund der großen Anzahl an Anfragen keine speziellen Fragebögen ausfüllen werden. Wir hoffen, dass diese Erklärung die von Ihnen gewünschten Informationen enthält.

Freundliche Grüße

RK Rose+Krieger GmbH
Verbindungs- und Positioniersysteme

Björn Riechers
Geschäftsführer

Ausgabedatum: 2023-08-01

Bankverbindung: Deutsche Bank Minden
BLZ 490 700 28
Konto-Nr. 291 050 300
SWIFT: DEUT DE 3B 490
IBAN: DE53 4907 0028 0291 0503 00

Geschäftsführer: Björn Riechers
Sitz der Gesellschaft: Minden
Handelsregister: HRB Nr. 8077
Bad Oeynhausen
USt-Id-Nr. DE126012687
WEEE-Reg.-Nr. DE 71223010

Information on „Conflict Minerals“

In accordance with section 1502 of the Dodd-Frank-Act, companies noted on the stock exchange in the USA are obliged to provide information about their use of so-called “conflict minerals”. These include tantalum, tin, tungsten and gold from the Democratic Republic of the Congo and their neighbouring countries (Angola, Burundi, Central African Republic, Republic of the Congo, Rwanda, South Sudan, Tanzania, Uganda and Zambia) – the so-called DRC Region. Recently similar risks are added for other conflict and high-risk areas (Latin America, Myanmar, Nigeria) and other raw materials like mica and cobalt.

EU regulation 2017/821 obliges Union importers of tin, tantalum, tungsten, their ores, and gold to carry out a due diligence check of their supply chain. For processing companies like **RK Rose+Krieger GmbH** there are no direct obligations under the aforementioned EU regulation.

RK Rose+Krieger GmbH is aware of its social responsibility in terms of the environment, safety, health and observance of human rights. Our business conduct reflects our commitment to peaceful and sustainable use of our worldwide resources. We do not directly import conflict minerals, nor do we have any information that minerals that originate from this conflict region are used in our products. Please understand therefore that, due to the large amount of enquiries, we cannot complete any special forms. We hope that this declaration contains the information you require

Yours sincerely,

RK Rose+Krieger GmbH
Connecting and positioning systems

Björn Riechers
Managing Director

Issuing date: 1 August 2023

Bank: Deutsche Bank Minden
Bank code: 490 700 28
Account No.: 291 050 300
SWIFT: DEUT DE 3B 490
IBAN: DE53 4907 0028 0291 0503 00

Managing director: Björn Riechers
Registered office: Minden
Commercial register: HRB Nr. 8077
Bad Oeynhausen
USt-Id-Nr. DE126012687
WEEE-Reg.-Nr. DE 71223010